

Horóscopos lunes 20 de septiembre de 2021

Aries. Recuerda que tu pareja es tu amigo, primero que nada.

El día de hoy Mercurio en tu casa 7 de la pareja hace un trígono a Júpiter en tu casa 11 de las amistades. Es un día para comunicarte con tu pareja con amistad y sinceridad. Recuerda que, en la relación, aparte del amor, también es muy importante el lazo de la amistad y la confianza que eso da.

En el trabajo la comunicación clara evita muchos problemas, no supongas que recibieron el mensaje, confirma de recibido para evitar problemas a futuro.

Tauro. Fuerte necesidad de encontrar amor.

Hoy tienes la Luna llena justo en tu casa 5 del amor por lo que hoy estarás con una fuerte necesidad de conectar con otros. Estarás muy sensible sobre todo a las opiniones de tus amistades sobre cómo buscas pareja así que no lo tomes tan a pecho, te quieren ayudar y por eso te dicen eso.

En el trabajo estás en un periodo en el que Mercurio rige tus comunicaciones, es importante ser preciso en tus ideas, transmitir las de modo adecuado y conectar con los demás a un nivel profundo.

Géminis. Es un día para tomar decisiones importantes.

El día de hoy tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 1, esto indica que es un día para ser auténtico y conectar con tu esencia personal. Quién eres y qué buscas son los temas importantes de este día.

En el amor tienes mucha tensión ya que Marte está en tu casa 5 del amor en el signo de Libra donde no tiene fuerza así que puedes sentir que tus esfuerzos por conectar con otros no están dando resultados. No te frustres y más bien revisa tu estrategia, quizás algo no lo estás haciendo del modo adecuado y estás proyectando señales equivocadas.

En el trabajo el tema es de manejo de las relaciones de un modo adecuado, con Venus en Escorpión en tu casa 6 hay mucha tentación a usar a otros como si fueran fichas. Cuidado ya que son personas que no apreciarían si se dan cuenta que están siendo manipuladas.

Cáncer. Cuida mucho tus palabras en este día.

El día de hoy la Luna llena sucede en tu casa 9 y hace oposición al Sol en tu casa 3. Este aspecto te pide que tengas mucho cuidado con el modo en el que te comunicas ya que puede transmitir mensajes que generan confusión y tensión entre tus relaciones.

En el amor Venus en tu casa 5 es garantía de encuentros románticos muy intensos y apasionados, aprovecha la oportunidad para buscar romance.

Leo. Día para comunicarte intensamente con tu pareja.

Hoy Mercurio en tu casa 3 hace un trígono a Júpiter en tu casa 7 de la pareja. Júpiter además rige tu casa 5 del amor por lo que hoy es un día para comunicarte con intensidad y optimismo con tu pareja. Es un día para recordarse mutuamente porqué se aman.

En el trabajo es muy importante que manejes las exigencias del día de hoy con paciencia y disciplina, no vas a lograr hacer todo tú solo. Acepta ayuda de tus compañeros.

Virgo. Luna llena en Piscis, momento de sembrar semillas en las relaciones.

La Luna llena de este día te pide que inicies los cambios que necesitas tomar en el tema de tus relaciones. La Luna nueva anterior te puso en contacto contigo mismo para entender qué hay que cambiar, la Luna de hoy te pide que des el primer paso.

En el trabajo Mercurio, tu regente, está en este momento en tu casa 2 del dinero y los recursos haciendo un trígono a Júpiter en tu casa 6 del trabajo por lo que en este día tendrás el financiamiento que necesitas para poder realizar tus proyectos.

Libra. Muy buen día para conocer a alguien nuevo.

El día de hoy tienes a Mercurio en tu casa 1 de la personalidad haciendo un trígono a Júpiter en tu casa 5 del amor y el romance. Esto es muy afortunado ya que nos habla de una fuerte posibilidad de conocer a alguien hoy que puede convertirse en una relación permanente y duradera.

En el trabajo la gente a tu alrededor va a estar muy sensibles por la Luna en tu casa 6. Hay que intentar ser firmes y tratar de entregar los objetivos ya que hoy es un día en el que los demás estarán con la cabeza en las nubes.

Escorpión. Mucha tensión romántica entre tú y tu pareja.

Hoy la Luna llena cae en tu casa 5 del romance por lo que habrá mucha tensión romántica entre tú y tu pareja, hoy es un día para entregarse el uno al otro y tocar fibras sensibles que hace mucho no tocan. Solo hay que tener cuidado ya que tanta energía emocional puede salirse de control con facilidad.

En el trabajo Marte tu regente de la 6 está en la casa 12 del autosabotaje así que hay que tener cuidado con actitudes en tu trabajo que no te ayudan y que al revés te perjudican en tu imagen profesional.

Sagitario. Tensión entre el hogar y el trabajo.

La Luna llena de este día te coloca en tensión entre la casa 4 del hogar y la familia y la casa 10 del reconocimiento profesional. Así que el día de hoy se te

va a pedir que mires y cuestiones qué es lo que estás dispuesto a sacrificar en tu vida personal para lograr tus planes profesionales.

En el amor el tema está un poco complicado ya que Venus está escondida en tu casa 12 del autosabotaje al mismo tiempo que Marte, el regente de tu casa 5 se encuentra en el signo de Libra sin ninguna dignidad. Es un buen momento para analizar el modo en el que te relacionas y porqué tiendes a atraer a cierto tipo de personas a tu vida. Quizás hay un patrón de autosabotaje que no has querido reconocer.

Capricornio. Una oportunidad para financiarte.

Hoy es un día en el que en tu trabajo puede ser necesario financiarse por alguien más, sea un banco o un socio nuevo. La energía de hoy es muy buena para conseguir el dinero de otra fuente por lo que aprovecha y encuéntrala.

En el amor Venus, tu regente de la casa 5, está en tu casa 11 de las amistades por lo que hay que prestar atención a tus amigos ya que pueden llevarte a un encuentro romántico afortunado.

Acuario. Un mensaje que viene de lejos muy afortunado.

El día de hoy Júpiter en tu casa 1 recibe un trígono de Mercurio en tu casa 9 del extranjero. Esto se puede interpretar como un mensaje que llega de lejos que te da mucha felicidad y te hace reconectar con tu esperanza ya que Mercurio rige tu casa 5 del amor. Este mensaje puede venir de un interés romántico.

En el trabajo tienes la Luna, la regente de tu casa 6 en tu casa 2 por lo que hay que prestar atención al dinero. Ten mucho cuidado con endeudarte en este periodo.

Piscis. Luna llena en tu signo, momento de tensión emocional.

El día de hoy tienes una hermosa Luna llena en tu signo y por lo tanto en tu casa 1 de la personalidad. La Luna llena es el momento en el que el Sol y la Luna están en signos opuestos por lo tanto el Sol está en tu casa 7 de la pareja al otro lado del zodiaco. Este es un momento de tensión emocional ya que es necesario cosechar lo que has sembrado a lo largo del año en tus relaciones. Hay que hacer un balance emocional sincero y revisar lo que has hecho y no has hecho. De ahí reflexionar lo que hay que cambiar en tus relaciones.

En el trabajo estás en un periodo mucho más relajado, aunque las relaciones en la oficina te pueden tener con cierta tensión en este día debido a la sensibilidad que tienes por la Luna llena. Ten paciencia y tómallo con calma ya que eres tú el que está hipersensible.